

La communauté célèbre Hanouka pour la première fois



En toute fin d'année, entouré de la communauté juive d'Arcachon, le rabbin Éric-Meyer Aziza a allumé les huit bougies de la fête d'Hanouka. Pour la première fois...

La fête juive Hanouka qui célèbre la lumière a été pour la première fois fêtée à Arcachon par la communauté juive samedi 29 décembre dernier sur la place des Marquises.

Un événement « qui n'est pas un office » tient à préciser Judith Hassoun à l'initiative de

cette célébration avec le rabbin Éric-Meyer Aziza. Dans la joie, le respect et l'effervescence de cette soirée fraîche de décembre plus de 250 personnes de tous horizons ont partagé ce moment qui a ému jusqu'aux trémolos la présidente de la communauté Judith Hassoun.

Le chandelier à huit branches a été allumé devant la foule et parmi eux le maire de la Teste, la députée Sophie Panonacle mais aussi Yves Herszfeld qui représentait le maire d'Arcachon et deux rabbins venus de Bordeaux. La signification de cette fête des lumières qui s'organise partout

dans le monde, fait référence à la révolte du peuple juif contre les Grecs qui dominaient la terre sainte. Victorieux, ils se rendirent au temple de Jérusalem pour allumer la Ménorah. Il ne restait plus assez de quantité d'huile pour brûler une semaine, miraculeusement l'huile brûla pendant huit jours, c'est de cet épisode de l'histoire qu'est née Hanouka. « Ce moment a la volonté d'être un moment de partage et de bienveillance entre tous quelque soit la culture », tenait chaleureusement à préciser Judith Hassoun.